

AK-Info Region Ost



**Konstituierende Sitzung der
Regionalkommission Ost
am 23. Januar 2013 in Berlin**

Vorsitzende der Regionalkommission Ost gewählt

Während der konstituierenden Sitzung der RK Ost wurden Johannes Brumm, Pflegedienstleiter in der Klinik St. Marienstift Magdeburg, für die Dienstgeberseite und Hubert Garski, Mitarbeiter des Diözesancaritasverbandes Erfurt, für die Mitarbeiterseite zu Vorsitzenden der Kommission gewählt.

Herr Garski wird in den nächsten beiden Jahren den Vorsitz wahrnehmen und Herr Brumm die Funktion des Stellvertreters übernehmen. Nach der Ordnung der Arbeitsrechtlichen Kommission wird dann der Vorsitz für die restlichen zwei Jahre auf die Dienstgeberseite wechseln.

Antrag erneuert – Sondierungsgruppe gebildet

Die Mitarbeiterseite brachte erneut ihren Antrag auf Übernahme der Beschlüsse der Bundeskommission vom 28.06.2012 ein. Wie die Mitglieder der RK Ost zum Ende der letzten Amtsperiode erklärten, wollen beide

Seiten – vorerst ohne Einschalten des Vermittlungsausschusses - einen **Tarifabschluss bis zum 30. April 2013 erreichen**. Eine während der Sitzung gebildete Sondierungsgruppe wird vor der nächsten Sitzung die Verhandlungen hierzu vorbereiten.

Studientage zur Refinanzierung

An die konstituierende Sitzung der RK Ost schlossen sich zwei Studientage zu Fragen der Finanzierung der Leistungen caritativer Einrichtungen im Bereich der Regionalkommission Ost an. Mitarbeiter des Wirtschaftsprüfungsunternehmens Solidaris referierten über Rechtsgrundlagen, Finanzierungssystematik und Spezifika der verschiedenen Bereiche sozialer Arbeit. Ein Vertreter der ver.di-Bundesverwaltung informierte über die tarifliche Situation im Sozialbereich.

Welche Relevanz die umfangreichen Informationen für zukünftige Vergütungsverhandlungen haben können, wird noch auszuwerten sein. Mindestens eine deutliche Botschaft gaben die Referenten

den Anwesenden mit. Sie ermutigten die Träger zu rechtzeitigen Entgelt- bzw. Pflegesatzverhandlungen.

Neue Kollegen auf der Mitarbeiterseite

Erstmals als Dienstnehmervertreter nahmen Jörg Straube aus dem Bistum Dresden-Meißen und Peter Feistel aus dem Bistum Erfurt an der konstituierenden Sitzung teil. Herzlich willkommen in der RK Ost!

Nächste Sitzung terminiert

Die nächste Sitzung der Regionalkommission Ost findet am 7. März 2013 in Berlin statt.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien noch ein gesundes und segensreiches neues Jahr.

Ihr AK - Info - Team

**Weitere Informationen auch unter
www.akmas.de**

Herausgegeben von der Arbeitsgruppe Öffentlichkeitsarbeit der Mitarbeiterseite der Regionalkommission Ost in der Arbeitsrechtlichen Kommission des Deutschen Caritasverbandes:

Andreas Jaster, Jens Jensen, Thomas Lohfink, Eike Schwieger

Vervielfältigung und weite Verbreitung mit Quellenangabe erlaubt und erwünscht!

V.i.S.d.P. : Andreas Jaster c/o Franziskus-Krankenhaus, Budapest Str. 15-19, 10787 Berlin Tel. (030) 21997263, Jaster-Berlin@t-online.de